



Déchets et économie circulaire Matériaux de déconstruction à réutiliser à Biarritz

A Biarritz, Olivier Hirigoyen et Julien Simon ont créé Patxa'ma, une association qui déconstruit et récupère des matériaux de construction pour les revendre ensuite à prix solidaires. Ils disposent d'un catalogue en ligne. Patxa'ma a notamment récupéré les matériaux utilisés lors du G7 (bois et revêtements de sol). Les deux créateurs expliqueront leur démarche au salon 100% Habitat demain.

Source: Sud Ouest 28/02 p.23